



RAPPERSWIL-JONA

Eine aussergewöhnliche «Ausstellung in der Ausstellung»

Am Sonntag, 13. Januar, findet im Kunstzeughaus Rapperswil-Jona von 14.30 bis 16 Uhr die Eröffnung der «Ausstellung in der Ausstellung» statt. Sieben erwachsene Klientinnen und Klienten des Johanneums in Neu St.Johann schufen eigene Werke zu Rachel Lumsdens Einzelausstellung «Return of the Huntress». Menschen mit Beeinträchtigungen und Behinderungen jeden Alters werden in Neu St.Johann ihren Fähigkeiten entsprechend gefördert. Das Ergebnis dieser erstmaligen und aussergewöhnlichen Zusammenarbeit mit dem Kunstzeughaus entstand unter der Leitung von Artefix Kultur und Schule und wird im Erdgeschoss gezeigt. Die Besucherinnen und Besucher der Ausstellungseröffnung sind herzlich zum Apéro eingeladen. *(eing)*